

La biblioteca pone en marcha su concurso 'El Libro del verano'

A. L. OSORO/ERMUA

La biblioteca municipal de Ermua ha puesto en marcha su concurso del 'libro del verano'.

El objetivo de esta actividad es el de premiar a las personas que han dedicado al menos una parte del verano a disfrutar de la lectura.

Con el concurso se trata también de recoger información sobre cuáles han sido los libros más leídos y las preferencias de los lectores y lectoras ermuanas y adquirir estos ejemplares en caso de no contar con ellos.

Entre los participantes se sortearán 6 libros, el próximo 14 de octubre. Los premiados podrán elegir una obra de las estimadas para su edad.

Para participar, la biblioteca de Ermua ha diseñado una ficha en la que se pueden elegir los títulos recomendados por la 'Guía de lectura' o incluir alguno nuevo